
VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
  
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE ABERTURA DE PASSAGEM DE NIVEL ENTRE 
AS RUAS ANTONIO JOSÉ RIBEIRO E VICENTE NEGRI, NA VILA 
OPERÁRIA 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são 

de interesse comum da sociedade assisense.  

 

Tendo em vista a construção de um Condomínio na 

Vila Operaria - Residencial Esplanada - e o estimável aumento do volume diário médio 

de veículos naquela região, que atualmente já é acima do normal; 

 

Considerando o acima apontado, entendo que a 

abertura de uma passagem de nível entre as ruas Antônio José Ribeiro ( Vila Xavier ) 

com a Rua Vicente Negri ( Vila Operária ) será uma alternativa viável, importante e 

urgente, para dar fluidez ao tráfego naquela região; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e Requeiro 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

a- É possível a Prefeitura Municipal iniciar estudos 
junto a ALL para viabilizar com urgência a 

abertura de uma passagem de nível entre as 

ruas Antônio José Ribeiro ( Vila Xavier ) com a 

Rua Vicente Negri ( Vila Operária )? 
 

b - Qual o prazo? 
 

          SALA DAS SESSÕES, em 04 de agosto de 2014. 

 
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

Vereador – PSC 

 O ser humano em primeiro lugar 

 

 


